

Le parlementaire Ivan Cepeda appelle le gouvernement colombien et l'ALN à entamer des négociations



Bogotá, 18 mai (RHC-PL)- Le sénateur Ivan Cepeda a appelé le gouvernement colombien et le mouvement de guérilla Armée de Libération Nationale à entamer des conversations au plus vite pour mettre fin à un conflit qui dure depuis plus d'un demi siècle.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, le parlementaire colombien a insisté sur la nécessité de mettre en place un processus de paix intégral, qui implique toutes les parties en conflit. Il a estimé qu'il n'est pas convenable que le dialogue avec l'Armée de Libération Nationale en soit encore aux prises de contact alors que les négociations avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) progressent.

Les représentants des FARC-AP et du gouvernement du président Juan Manuel Santos négocient à La Havane depuis 2012.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56327-le-parlementaire-ivan-cepeda-appelle-le-gouvernement-colombien-et-laln-a-entamer-des-negociations>



Radio Habana Cuba